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Цена свободная
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новости z

человек и его дело z

«Коммунальная служба 
сервиса» готовится к работе 
в зимний период

Сотрудники предприятия выполня-
ют сейчас самые неотложные работы. 
Они, прежде всего, приступили к органи-
зации закупки песко-соляной смеси для 
обработки тротуаров и проезжей части 
дорог ото льда и наледи. Это всегда де-
лается в целях обеспечения безопаснос-
ти движения.

«Кроме этого продолжается под-
готовка дорожного спецтранспорта. 
В ближайшее время ожидается пос-
тавка 14 единиц новой техники. В зим-
ний период будет задействовано 45 
специализированных машин», — со-
общили нам в пресс-службе админис-
трации Шебекинского городского ок-
руга.

В связи с расширением штата 
на предприятии имеются вакансии во-
дителей, трактористов и машинистов. 
Об обязанностях и требованиях мож-
но узнать по телефону 5–46–64.

Семь дворовых территорий 
благоустроили в Шебекинском 
городском округе

 Это произошло в рамках реализа-
ции федеральной программы «Форми-
рование комфортной городской сре-
ды» нацпроекта «Жильё и городская 
среда».

Дворы благоустроили в текущем 
году на городских улицах: Свободы, 
Железнодорожной, Парковой. А также 
на переулке Анатовского в селе Купи-
но и на улице Мира в селе Муром. Дво-
ровые территории преобразились — 
там было уложено новое асфальто-
вое покрытие, обустроены тротуары, 
появилось игровое детское и спор-
тивное оборудование, были озелене-
ны газоны.

«Во дворе домов №95 и №101 
на улице Ленина в Шебекино скоро по-
явится новый детский игровой комп-
лекс. В настоящее время подготовле-
но основание для его установки», — 
проинформировали в пресс-службе 
администрации Шебекинского город-
ского округа.

Ещё 11 таких комплексов будет ус-
тановлено в округе до конца года. Де-
нежные средства для этого выделены 
из областного бюджета по инициативе 
губернатора Белгородской области Вя-
чеслава Гладкова.

На фото победитель муниципально-
го конкурса «Мисс воспитатель - 2021» 
Олеся Сергеевна Маркович. С нею 
нам удалось пообщаться по прошест-
вии времени, как только «страсти улег-
лись», ведь подготовка к профессио-
нальному состязанию была основа-
тельной. Ей нужно было немного вы-
дохнуть и прийти в себя. 

Кстати, о воспитателе городского де-
тского сада № 6, то есть об Олесе Сер-

геевне, я слышала неоднократно от родите-
лей её воспитанников.  Как один, они говори-
ли, что это замечательный педагог, приятный 
и душевный человек, прирождённый воспи-
татель: так ловко и умело она находит общий 
язык даже с самыми характерными малы-
шами. В её группе недопустимо обижать то-
варищей и детвора обязательно приучена к 
порядку. 

- Помню своих первых воспитателей, их 
лица. Я перед ними виновата.  Я была очень 
активным, шкодливым ребёнком, приходи-
лось частенько в углу стоять за собственные 
проделки. Любила пошутить, разыграть их. 
Но мне нравился детсад. Вот так бывает, са-
ма стала воспитателем, - вспоминает Оле-
ся. - Воспитателем я себя вижу и в будущем. 
Единственное, я хотела бы, чтобы также, как и 
сейчас, внутри меня жил маленький ребёнок, 
который хочет играть, резвиться. А не просто 
отрабатывать свои рабочие часы. 

Оказывается, педагогика у Олеси была, что 
называется, в крови, её мама всю жизнь про-
работала учителем русского языка и литера-
туры в Волоконовском районе, откуда родом 
наша героиня. Профессиональный путь де-
вушки был предопределён ещё со школьной 
скамьи. К тому же она хорошо училась в шко-
ле, умела ладить с детьми. Семейная мечта 
вскоре осуществилась. 

- Я подавала документы сразу на несколь-
ко факультетов БелГУ, прошла везде на «бюд-
жет». Выбрала именно начальную школу. 
Учиться было непросто, у меня были строгие 
преподаватели. Именно они выработали во 
мне стойкость, внимание, готовность к лю-
бой ситуации. Поначалу я и к маме за сове-
том обращалась, но научилась всему реально 
только на практике. А вот профессию воспи-
тателя почему-то я никогда всерьёз не рас-
сматривала. А когда закончила университет, 
подружка предложила набраться опыта об-
щения с детьми и поработать в садике, - рас-
сказала Олеся. -  Я пошла, да так и осталась в 
дошкольном учреждении. 

Учитель начальных классов по образова-
нию начинала своё педагогическое становле-
ние в посёлке Северный в детском саду №9. 
Проработав там два года, Олеся вышла за-
муж и перебралась в Шебекино. Трудоустро-
илась на нынешнее место работы и уже три 
года  успешно справляется со своими профес-
сиональными обязанностями. Хотя поначалу 
думала, что всё так гладко не будет. Её пуга-
ли неизвестность, незнакомое место, отсутс-
твие друзей рядом и новый коллектив. Было 
сложно всё менять кардинально, браться за 
что-то новое. Начинала с работы в младшей 
группе детского сада подменным воспитате-
лем, потом в ясельной. А после ей предложи-
ли взять свою группу, где сегодня занимают-
ся 26 воспитанников.  

- Главное в нашей работе  - чувствовать 
ребёнка, думать, как ребёнок. Тогда будет 
проще понимать его поступки, его смену на-

Корона ей «по плечу»

строения, то, что его тревожит. Если отноше-
ния взаимопонимания выстраиваются, то и 
обучение проходит в гармонии. Язык общий 
можно найти со всеми, - делится личными со-
ображениями воспитатель. 

Участвовать в конкурсе «Мисс воспита-
тель» Олеся Маркович планировала ещё в 
прошлом году, но не сложилось, так как бы-
ло много претендентов. На тот момент опыт 
соперничества с коллегами у неё уже был. Она 
становилась победителем конкурса «Педаго-
гический дебют». Участвовала в конкурсах с 
детьми «Умное поколение. Интелект +», ко-
манда её девчонок тогда заняла второе мес-
то; участвовала в коллективной работе педа-
гогов при подготовке к педагогическому кон-
курсу «Музей в чемодане», где были представ-
лены обрядовые куклы из ткани, в нём было 
завоёвано второе место.

Ей хотелось, как педагогу, с творческой сто-
роны себя проявить. «Мисс воспитатель»  был 
подходящий для этого вариант. На сцене зри-
тельного зала Центра культурного развития 
нужно было показать всю свою артистичность, 
весь свой внутренний потенциал среди пя-
ти конкуренток. Олеся призналась, что гото-
вилась основательно. Ей нужно было пройти 
шесть конкурсных этапов: подготовить «ви-
зитную карточку», у неё это был видеоролик с 
песней о себе; презентовать методику работы 
с детьми и своё хобби: Олеся декламировала 
стихотворение собственного сочинения на те-
му взаимоотношений родителей и детей, ра-
зыграв настоящий кукольный спектакль; вы-
полнить задание на знание СанПиН; обыграть 
любимого сказочного персонажа в художест-
венном номере: представить подделку - «бу-
кет положительных качеств».  

- Тяжело сейчас, потом будет легче - обыч-
но я так себе сама говорю. Хвалю себя, когда 
довожу дело до конца и не сдаюсь на полпу-
ти. Победой в последнем конкурсе я во мно-
гом обязана коллегам. Вместе мы делали сце-
нарий, видеоролики, готовили выступление. 
Мне отлично помогала моя рабочая группа – 

педагоги нашего сада. Только в тандеме с ни-
ми у меня получилось стать лучшей. Я считаю, 
что заслужила эту победу. Уже к финалу кон-
курса понимала, кто станет победителем, - го-
ворит Олеся. – Что касается воспитательно-
го процесса, конечно, я стараюсь привносить 
обязательно что-то своё: часто одеваем маски 
или театрализованные костюмы и танцуем в 
группе с ребятами. Учим стишки, каждые две 
недели, чтобы развивать память. Занимаем-
ся математикой, лепкой, речевым развитием, 
конструированием, рисуем, делаем подделки. 
Я в курсе всех мультфильмов, знаю их геро-
ев.  А в случае, если детвора отказывается от 
еды, что не редкость, рассказываю целые ис-
тории про Геркулеса или начинаю в шутку пи-
сать письмо Деду Морозу о несъеденной ка-
ше или супе, показываю выдуманные скры-
тые камеры волшебника, по которым он мо-
жет увидеть всё происходящее и оставить их 
без подарков. И это работает.  

Олеся очень эмоциональный человек, всё 
пропускает через себя, может поэтому дети к 
ней и тянутся. Бывало, конечно, что любимого 
наставника дети огорчали словом и делом, не 
со зла, конечно. Для неё, признаётся, это как 
ножом по сердцу.  Поддержка супруга Виталия 
ей во многом помогает, он давно принял её 
выбор. Да и окружение Маркович в основном 
педагоги, воспитатели, однокурсники и друзья 
мужа – это её хороший, надёжный тыл.   

- Знаете, мне нравится, что в дошкольных 
учреждениях стали появляться инноваци-
онные проекты и технологии. Новые грани 
помогают расти и развиваться мне как вос-
питателю. Очень важно совершенствовать-
ся в профессиональной деятельности, - ска-
зала Олеся. 

Подаренная диадема с конкурса лежит у 
неё на видном месте. Иногда она её приме-
ряет, разве что для себя самой и супруга, как 
напоминание о личных успехах. И о том, что 
всё ещё впереди. Главное верить в себя и свои 
силы.  

Алина ИВАНОВА

Очередной титул             
нашего земляка

В первой декаде октября прово-
дился открытый чемпионат  области 
по радиосвязи на коротких волнах. В 
нём приняли участие более ста спорт-
сменов  не только из Белгородской, но 
и других областей Российской Феде-
рации, а также из Германии, Украины, 
стран Прибалтики.

 Как и следовало ожидать, чемпи-
оном стал наш земляк, трёхкратный 
чемпион мира Александр Гончаров.
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Распоряжение председателя Совета депутатов Шебекинского городского округа от 18 октября 2021 года  №57

наши интервью z

Многие шебекинцы знают Богдана 
Александровича Червинского не толь-
ко как руководителя ООО  «Экодо-
мус», но и как депутата Совета депу-
татов Шебекинского городского окру-
га. Совсем недавно Богдан Александ-
рович побывал в редакции «Красного 
знамени» и дал интервью нашем кор-
респонденту. Беседа началась с воп-
роса: за какой участок в округе боль-
ше всего болит душа у Червинского?

 - За весь округ, ибо он весь - зона моей 
ответственности перед избирателями.

- Три года назад, когда вы стали де-
путатом, у вас наверняка был список 
наказов, которые нужно было выпол-
нять. Сколько их было? Многие ли уда-
лось воплотить в жизнь? 

- Наказов от избирателей было двад-
цать восемь, на сегодня выполнить уда-
лось двадцать пять.

 - Показатели неплохие. Какие из 
выполненных наказов вам кажутся 
самыми значимыми?

 - Для меня все наказы избирателей 
значимы. Но если исходить из масштаб-
ности всех выполненных работ, то стоит 
отметить строительство моста в районе 
села Щигоревка, строительство Центра 

Богдан Червинский:           
«Стараюсь, как могу»

культурного развития в селе Кошлаково, 
строительство тротуара на улице Проле-
тарская в Шебекино, строительство ком-
плексной площадки для детей и занятий 
спортом на улице Рабочая, в районе до-
ма №1, обустройство дворовой террито-
рии на улице Парковая, дома №8 и №9, 
где были установлены беседки, детское 
оборудование, высажены деревья и кус-
тарники.

 - Вы являетесь руководителем стро-

ительной фирмы, то есть человеком 
весьма занятым. Каким образом вам 
удаётся выкраивать время на депутат-
скую деятельность?

- По территориям езжу в основном в 
выходные дни, с избирателями очень час-
то общаюсь через Интернет: они мне пи-
шут, я им отвечаю или реально помогаю, 
выезжая на место. Например, оказываю 
материальную помощь.

- Материальную помощь черпаете 
из своего кармана?

- Увы, но другой кассы у меня нет.
- Богдан Александрович, если бы у 

вас была возможность в самое бли-
жайшее время начать строить, с вашей 
точки зрения, самый важный для Ше-
бекино объект, что бы это было?

- Я бы начал строить баню, парилку. Я 
разговариваю с людьми и знаю, что ба-
ня очень желаема в нашем городе. Ещё 
бы я занялся обустройством луга за ре-
кой, что напротив здания администра-
ции округа. Ведь у нас, по большому счё-
ту, нет настоящей, соответствующих раз-
меров центральной площади. Сделал бы 
мостик через реку.

 - Но ведь площадь в самое ближай-
шее время начнут реконструировать.

- И это здорово!
   Беседу вёл Тарас ЛОгОВскОй 

Об изменении цен                     
на потребительском рынке 
Белгородской области            
в сентябре 2021 года

В сентябре 2021 года индекс 
потребительских цен составил 
100,4%, в том числе на продо-
вольственные товары – 100,7%, 
непродовольственные товары – 
100,4%, услуги – 100%.

Из продовольственных товаров 
снижение цен зафиксировано на кет-
чуп – на 1,1%, сельдь, творог – на 0,9%, 
соль – на 0,7%, консервы томатные – 
на 0,6%, рыбу мороженую (кроме сель-
ди) – на 0,2%.

Из других наблюдаемых продоволь-
ственных товаров повышение цен за-
регистрировано на яйца (на 4,1%), мя-
со птицы (на 3,2%), маргарин и марга-
риновую продукцию (на 2,5%), майо-
нез (на 2,3%), колбасные изделия (на 
1%).

Из плодоовощной продукции кар-
тофель стал дороже на 5,6%. Овощи в 
целом подешевели на 2,6%, фрукты и 
цитрусовые - на 0,2%.

Из наблюдаемых непродовольс-
твенных товаров снижение цен заре-
гистрировано на холодильники бы-
товые, строительные материалы – на 
0,6%, фотоаппараты – на 0,5%.

Повышение цен зафиксировано на 
спички – на 2,6%, перевязочные мате-
риалы – на 1,6%, бумажно-беловые то-
вары – на 1,4%, чулочно-носочные из-
делия, нитки – на 1,3%, телерадиотова-
ры, легковые автомобили – на 1,1%.

Моторное топливо в целом стало 
дешевле на 0,6%, исключение соста-
вило газовое моторное топливо, подо-
рожавшее на 1,1%.

Стоимость проезда в поездах даль-
него следования стала дешевле на 8,8% 
полета в салоне экономического клас-
са самолета - на 5%, санаторно-оздо-
ровительных услуг – на 2,4%.

На 2,1% увеличилась стоимость ус-
луг образования, на 1,8% - услуг фото-
ателье.

Руководствуясь Уставом Шебекинского городского округа, 
Регламентом Совета депутатов Шебекинского городского ок-
руга, утверждённым решением Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа от 26 апреля 2019 года N129:

1. Провести очередное двадцать девятое заседание Совета 
депутатов Шебекинского городского округа первого созыва 28 
октября 2021 года в 15:00 часов  в зале заседаний админист-
рации Шебекинского городского округа со следующей повес-
ткой дня:

1. Отчёт председателя Совета депутатов Шебекинского го-
родского округа  о деятельности Совета депутатов Шебекинс-
кого городского округа и председателя Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа в 2020-2021 годах.

2. О внесении изменений в решение Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа от 24.12.2020 года N75 «О бюдже-
те Шебекинского городского округа на 2021 год и на плановый 
период 2022 и 2023 годов».

3. Об итогах исполнения местного бюджета и программ (пла-
нов) комплексного социально-экономического развития Шебе-
кинского городского округа за третий квартал 2021 года.

4. Об утверждении Положения о муниципальном жилищном 
контроле  на территории Шебекинского городского округа.

5. Об утверждении Положения о муниципальном лесном кон-
троле на территории Шебекинского городского округа.

6. Об утверждении положения о муниципальном земельном 
контроле  на территории Шебекинского городского округа.

7. О внесении изменений в Положение об особенностях уче-
та имущества казны Шебекинского городского округа, утверж-
денное решением Совета депутатов Шебекинского городского 
округа от 26 апреля 2019 года N124.

8. О внесении изменений в Положение об особенностях спи-
сания имущества, находящегося в муниципальной собственнос-
ти Шебекинского городского округа, утверждённое решением 
Совета депутатов Шебекинского городского округа от 6 февра-
ля 2020 года N 9.

9. О внесении изменений в решение Совета депутатов Ше-
бекинского городского округа от 26 декабря 2018 года N109 «Об 
утверждении перечня имущества, подлежащего оформлению в 

порядке правопреемства».
10. О предложении передать имущество.
11. О предложении принять имущество.
12. О предложении принять имущество.
13. О признании утратившим силу решения Совета депутатов 

Шебекинского городского округа от 27.08.2020 года N59 «Об ут-
верждении Положения о порядке осуществления муниципаль-
ного контроля за использованием и охраной недр  при добы-
че общераспространенных полезных ископаемых, а также  при 
строительстве подземных сооружений, не связанных с добы-
чей полезных ископаемых, на территории Шебекинского го-
родского округа».

14. О признании утратившим силу  решения Муниципально-
го совета муниципального района «Шебекинский район и город 
Шебекино» Белгородской области от 28.06.2018 года N 64 «Об ут-
верждении порядка осуществления муниципального контро-
ля в области торговой деятельности на территории Шебекин-
ского района».

15. Об установлении границ территориального обществен-
ного самоуправления «Дачный».

16. О назначении собрания граждан.
17. О назначении собрания граждан.
18. Разное. 
2. На заседание пригласить: главу администрации Шебекин-

ского городского округа, заместителей главы администрации 
Шебекинского городского округа, председателей комитетов ад-
министрации Шебекинского городского округа, руководителей 
управлений администрации Шебекинского городского окру-
га, Шебекинского межрайонного прокурора, начальника ОМВД 
России по Шебекинскому городскому округу, главного редакто-
ра газеты «Красное знамя».

3. Контроль за исполнением настоящего распоряжения воз-
ложить на руководителя аппарата Совета депутатов Шебекин-
ского городского округа - начальника отдела организационно-
правового обеспечения Черкашина Н.И.

А. сВЕТЛИЧНЫй,
председатель совета депутатов
Шебекинского городского округа

О проведении очередного заседания Совета депутатов 
Шебекинского городского округа первого созыва

Власти Белгородской облас-
ти ввели QR-коды для посеще-
ния общественных мест. Это про-
изошло в связи с увеличением ко-
личества заболевших коронави-
русом.

Власти региона поддержали ини-
циативу областного Роспотребнадзо-
ра об усилении ограничений и ввели 
QR-коды для посещения обществен-
ных мест. Соответствующее постанов-
ление 14 октября подписал губернатор 
Белгородской области Вячеслав Глад-
ков, сообщила пресс-служба прави-
тельства области.

Поставление регламентирует работу 
организаций, учреждений культурной, 
досуговой, спортивной направленнос-
ти (театров, музеев, библиотек, бассей-
нов, финтес-центров и других).  Она бу-
дет осуществляться в рамках рекомен-
даций Роспотребнадзора. Обязатель-
ное условие — наличие QR-кодов у ра-
ботников учреждений и посетителей.

 В соответствии с региональным пос-
тановлением запрещено: нахождение 
детей до 14 лет без взрослых в обще-
пите и торговых центрах; проведение 
праздничных мероприятий с числен-
ностью более 50 человек; коллектив-
ные профилактические медицинские 
осмотры работающих жителей и дис-
пансеризация. Сотрудники учрежде-
ний обязаны иметь QR-коды о полной 
вакцинации, либо справки, подтверж-
дающие, что человек перенёс COVID-
19, либо отрицательный результат 
ПЦР-исследования, который проведён 
не ранее 72 часов назад.

новости z

В области введены              
QR-коды для посещения 
общественных мест 

Уважаемые читатели!  Продолжается подписка на газету  «Красное знамя»
  на 1-е полугодие 2022 года.  Просим вас вовремя её оформить.  

Стоимость подписки  на 6 месяцев 739 рублей 86 копеек, 
на 3 месяца - 369 рублей 93 копейки, на 1 месяц -  123 рубля 31 копейка. 

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, 
подписка  330 рублей. Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, 
в редакции нашей газеты. Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки 

Почты России  https://podpiska.pochta.ru


